

K
M
A
R
O
香柏 100 号に寄せて

この度「香柏」100号を発行する運びとなりました。これも会員の皆様、学校関係者、またこれまで香柏会活動にご参加ご協力いただいた多くの皆様のおかげと深く感謝いたしております。香柏会の大きな役割は「見守る」ことだと思います。子供たちを見守り、学校での生活・部活動を見守り、広く関東学院を見守ることではないでしょうか。その意味で香柏会は大きな役割を果たして参りました。

最近ではさらに一步進んで、保護者のお話をよく聞くこと、それを形にすること、形にしたらそれを発信すること、を意識して活動しております。例を挙げますと「部活動保護者会」と一体となつた取り組みが挙げられます。まずは意見交換会を開き保護者のご意見をよく伺いました。その中で練習場所や活動費負担が問題と判断し、部活動外部施設利用助成金・合宿補助金を新設いたしました。またそのことを「香柏」や香柏会通信で発信し広く深く浸透するようにいたしました。

本年度は創立95周年に当たります。これを記念し、今まで周年事業積立金として積み上げてきた320万円を充当し、学校にベンチを寄贈することにいたしました。3月頃までに中庭や青空テラスに設置し、子供たちの学校生活がさらに温かみのあるものになるよう、側面から支援してまいりたいと思います。また施設整備費の一部を使い2tトラックをレンタルすることにいたしました。これも、部活動保護者会との意見交換の中で出たお話が形になつたものです。

香柏会は常に「見守る」という姿勢を保ち、学校との連携を強くし、会員同士の交流を深め、次の創立100周年に向けて「顔の見える」「参加しやすい」「楽しい」活動を続けてまいります。今後とも会員の皆様のご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。



香柏会会长
星 淳一

Information

今年度、施設整備費から2tトラック1台をリース購入することとなりました。これは、数年前に部活動をしている生徒の保護者の方々にアンケートをお願いしたところ、試合や練習等の移動にお金がかかる・・・とのご意見をいただき、検討しておりました。バスということも考えましたが、生徒たちの安全面を考慮し、トラックにいたしました。

車種は「日産アトラス10」です。荷台にはペイントを施し、学校と香柏会で管理していくます。既に1台学校所有のものもあり、今後はこの2台で部活を頑張っている生徒たちの活躍を応援していきたいと思います。

